

Actividades flamencas

Este año, Suma Flamenca ha programado dos actividades paralelas a su programación artística, que desde el presente nos acercaran al pasado y al futuro del flamenco. Una tertulia: Supongamos que hablamos de Morente; y un curso: Flamenco en el aula.

Supongamos que hablamos de Morente

José Manuel Gamboa y Juan Verdú

MADRID
TEATRO DEL INSTITUT FRANÇAIS DE MADRID
MARTES 28 DE JUNIO A LAS 20 H.

Tertulia flamenca

En noviembre de 2010, el Flamenco fue declarado Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, apenas un mes después perdíamos al más grande de nuestros artistas flamencos, Enrique Morente. El fue el único artista que participó en todas las ediciones del certamen, en Chinchón, en Vallecas, en El Olivar de Castillejos, en Teatros del Canal, en San Lorenzo de El Escorial, en Buitrago de Lozoya, sólo, acompañado, con poesía, al aire libre, con viento, con lluvia... era el artista insignia de la Suma.

Dos morentistas, amigos del cantaor, Juan Verdú y José Manuel Gamboa, no se han resignado a no tenerlo. Ellos nos convocan a los que le queremos y admiramos para encontrarnos y hablar de él, del flamenco... despacito, con respeto y admiración, como en una tertulia de sobremesa, como al maestro le gustaba... porque hoy sigue estando presente entre nosotros.

Esta cita indispensable para los amantes del flamenco será en el Teatro del Institut Français de Madrid, el martes 28 de junio a las 20 horas y el acceso es libre hasta completar aforo.